
INSTITUTO DE INVESTIGACIONES ECONÓMICAS 
CONSEJO INTERNO 

- ACTA DE CONSEJO INTERNO- 
 

Acta Núm. 171/2020 de la sesión ordinaria 
del 20 de noviembre de 2020 realizada 

a las 9:30 hrs., vía remota y a distancia. 
Presidente: Armando Sánchez Vargas 
Secretaria: Isalia Nava Bolaños 
Consejeros Propietarios: 

Jessica Mariela Tolentino Martínez  
Eufemia Basilio Morales  
Georgina Naufal Tuena  
José Manuel Márquez Estrada  

Consejeros Suplentes: 
Roberto Ramírez Hernández 
Rafael César Bouchain Galicia  

 
I. SOLICITUD DE PROMOCIÓN  

Con base en la solicitud de la Dra. Guadalupe Valencia García, Coordinadora de Humanidades, Oficio 
COHU/D-317/2020, de fecha 17 de noviembre de 2020, se presenta la solicitud para promoción de 
InYesWigador TiWXlar ³A´ a InYesWigador TiWXlar ³B´ de Tiempo Completo del Dr. Teodoro Aguilar Ortega;  
en la plaza con número de registro 76200-09, a partir del 5 de noviembre de 2020, adscrito a la Unidad 
Académica de Estudios Regionales (UAER), de la Coordinación de Humanidades, Sede la Ciénega 
Jiquilpan de Juárez, Michoacán en el área de Desarrollo Regional. Anexa autoevaluación, currículum 
vitae y documentos probatorios. 

 
Artículo 43.-Además de los requisitos exigidos para alcanzar la categoría de titular nivel A, para ingresar o ser promovido a titular 
nivel B, es necesario:  
a) Haber trabajado cuando menos cinco años en labores docentes o de investigación, en la materia o área de su especialidad, y b) 
Haber demostrado capacidad para dirigir grupos de docencia o de investigación. 

 
 ACUERDO: Se turna a la Comisión de Opinión Académica. 

 
 

II. INFORME DE LA SECRETARIA ACADÉMICA 
Informa que en la Coordinación de Humanidades se recomendó que la revisión de los Informes de 
Actividades Académicas de 2020, debiera considerar y aplicar un enfoque sensible a las circunstancias 
epidemiológicas del COVID-19. 
 
ACUERDO: El Consejo Interno toma conocimiento y acuerda realizar la revisión de los informes 
anuales de manera constructiva y receptiva ante las dificultades propias de un año donde se 
trabajó en condiciones lejanas a la normalidad por la pandemia de COVID-19. En caso de 
requerirse, en el Balance Personal se podría mencionar el por qué no fue posible alcanzar las 
metas académicas programadas en el año.  

 
No habiendo otro asunto que tratar la reunión terminó a las 11:00 horas. 

 
PRESIDENTE       SECRETARIA 

 
 

ARMANDO SÁNCHEZ VARGAS     ISALIA NAVA BOLAÑOS 
 

CONSEJEROS ASISTENTES 
 
 

JESSICA MARIELA TOLENTINO MARTÍNEZ    EUFEMIA BASILIO MORALES 
 
 
 

GEORGINA NAUFAL TUENA     JOSÉ MANUEL MÁRQUEZ ESTRADA 
 
 
 

ROBERTO RAMÍREZ HERNÁNDEZ     RAFAEL CÉSAR BOUCHAÍN GALICIA 
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